

2006 09 22

Nota de Prensa

Asuntos: Cordel del Patrocinio.

En abril pasado Adta denunció el Asfaltado del Cordel del Patrocinio ante el Seprona, que a su vez presentó unos días después la denuncia ante la fiscalía acompañada del correspondiente atestado. En dicha denuncia sabemos que se acusa de un presunto delito contra la Ordenación del Territorio a cuatro imputados, uno de los cuales podría ser el Alcalde de Espartinas, extremo que no hemos podido confirmar.

También Adta presentó una denuncia ante la delegación provincial de Medio Ambiente, que abrió un expediente administrativo, que además de exigir la restitución a su estado original (cosa que ya se ha hecho, puesto que han quitado el asfaltado) podría imponer una multa de hasta 30.000 euros.